



CHARLA. Mario Delgado [izq.], en entrevista con el periodista René Delgado.

MARIO DELGADO, EN "ENTREDICHOS"

# “Tenemos que seguir negociando con traidores”

**El líder de Morena dice que la oposición tendrá la oportunidad de reivindicarse**

Los 223 diputados de oposición que votaron en contra de la reforma constitucional en materia eléctrica, conocida como la *ley Bartlett*, son unos “traidores a la patria”, sin embargo, “tenemos que seguir negociando con ellos” tanto la reforma electoral como la reforma de adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

En entrevista para el programa

“EntreDichos”, de EL FINANCIERO Bloomberg, que conduce el periodista René Delgado, consideró que la campaña de linchamiento en contra de quienes votaron contra la *ley Bartlett* no es “una campaña de odio” ni tampoco “la antipolítica”.

-¿Morena no va a negociar con traidores?-, se le cuestionó.

-(Los traidores a la patria) tendrán la oportunidad, René, siempre de reivindicarse. La tarea legislativa se trata justamente de eso-, reconoció.

Por tanto, anticipó que el titular del Ejecutivo federal pondrá en la mesa de negociación una propuesta de reforma electoral que “profundizará la vida democrática de nues-

*“Las reformas ya no son como antes, que había maletas de dinero en el Congreso”*

**MARIO DELGADO**  
Líder nacional de Morena

tro país” y otra para fortalecer a la Guardia Nacional a casi tres años de su creación.

Consideró que la ventaja es que “ahora sí vivimos en democracia”, por lo que los legisladores de oposición podrán tomar la postura que quieran: “Las reformas ya no son como antes, que había maletas de dinero en el Congreso para que voten de determinada manera o de otra. Entonces vamos a ver qué dicen ellos, los traidores son ellos, no nosotros”.

El dirigente morenista reconoció que votó a favor de la reforma educativa del expresidente Enrique Peña Nieto; sin embargo, rechazó que sea un “traidor a la patria”, porque en asuntos de soberanía no hay medias tintas, estás o no estás con el país, por ello, en el caso de la reforma energética en 2013 votó en contra.

Negó que el rechazo a la *ley Bartlett* y el enorme abstencionismo en la consulta de revocación del mandato representen “una derrota” del gobierno de Morena, ni tampoco “el ocaso” del mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Quince millones de votos ya los quisiera cualquier opositor. Si hubiéramos tenido casillas completas hubiéramos tenido, estoy seguro, una votación superior a los 30 millones”, opinó.

Según Delgado, “los traidores a la patria”, que votaron en contra de la ley eléctrica, se equivocaron porque tuvieron la gran oportunidad de garantizar para nuestro país la soberanía en el sector eléctrico, el cual es fundamental para todo el sistema de producción.

-¿Su lugar es la cárcel?-, se le cuestionó.

-Lo que decidan la gente y las autoridades.— Redacción